

Résumé de la *dix-neuvième assemblée annuelle* - 31 août 2013

Ferme La Bissonnière, Saint-Prospier

Thème : Les filles du Roy

34 membres sont présents. La présidente, Louise Frigon<sup>083</sup>, a inscrit la famille Frigon auprès de l'éditeur de la série télévisée « Le Québec, une histoire de famille ». Pierre<sup>004</sup> a écrit un article pour le livre relatant la biographie de 78 filles du Roy qui firent souche dans la Batisserie. Lucie<sup>056</sup> a trouvé 4 autres Frigon ayant vécu en France au 18<sup>e</sup> et 19<sup>e</sup> siècle. Notre base de données contient maintenant 26 636 noms dont 9775 descendants de François Frigon dit Lespagnol et Marie-Claude Chamois.

Louise<sup>083</sup> fut réélue présidente. Le conseil fut réélu en bloc, sauf Jeanne-Mance Plourde<sup>265</sup> qui se désista. Se sont ajoutés au conseil : Francine<sup>271</sup>, Jacques<sup>104</sup>, Roger<sup>131</sup> et Odette<sup>052</sup>. Le vérificateur Gilles Bergeron fut à nouveau mandaté. Après l'assemblée, Luc Béraud et Jean-Pierre Cartier donnèrent conférence sur le sujet du thème annuel. Odette<sup>052</sup> donna une de ses peintures comme prix de présence.